
EMENTA: REQUER INFORMAÇOES SOBRE PROJETOS DE 

ESCOAMENTO DE ÁGUA DA CHUVA E BOCA DE 

LOBO NO BAIRRO PARQUE SÃO SEBASTIÃO

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Recebemos em nosso gabinete moradores do bairro Parque Ribeirão

que  nos  informaram  o  problema  que  tem  presenciado  no  bairro  com  as  bocas  de  lobo  para

escoamento de água pluviais.  Um dos pontos mais críticos no bairro é a rua Severino Amprino e

em toda sua extensão.  

Segundo  fomos  informados  pelos  moradores,  no  bairro  existem  as

bocas de lobo, porém não existe a abertura para o escoamento da água. O que não tem efeito algum.

                   

Diante exposto,

REQUEREMOS,  na  forma  regimental,  que  seja  oficiado  ao

Excelentíssimo  Prefeito  Duarte  Nogueira,  para  que,  no  prazo  legal,  nos  preste  as  seguintes

informações:

1. Por qual motivo essas bocas de lobo não existem aberturas?

2. A  prefeitura  tem  conhecimento  deste  grave  problema  do

bairro?

3. Quando será resolvido essa situação?

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS  
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